

Je me mis à repenser aux étapes de mon voyage.

Depuis la cave d'un ami à Sofia, j'avais traversé la Bulgarie à pied. Après avoir évité les champs de mines à la frontière, je fus tour à tour fait prisonnier des services de renseignement britannique et grec. On me garda en prison plus longtemps que prévu, c'est là que je fis la connaissance de Nicolas. Je passais enfin au statut de réfugié sur l'île de Syros et je fis la rencontre d'Atanasse et de Dimo. En France, j'avais travaillé dans des fermes, je me suis séparé de mes deux amis et maintenant je partais pour Strasbourg.

Alors que je regardais par la fenêtre du train, je devinais les panaches de fumée noire qui laissaient derrière eux une odeur de charbon brûlé. J'imaginai alors ma mère et mes cousins, ils étaient sur les quais de la gare et me faisaient de grands gestes comme lorsque je partais pour la première fois à Kardjali.

*(à suivre)*